
Vorsitzender Müller berichtet, dass in der Ratssitzung am 31.8.2015 der Verkauf dieser Parzelle bereits 
beschlossen wurde. Hier ginge es nun um die formelle Einziehung des Weges. 
 
Wortmeldungen der Ausschussmitglieder ergeben sich nicht. 
 


